

**MITTEILUNG AN DIE ANTEILINHABERINNEN UND ANTEILINHABER**

Die Anteilhaberinnen und Anteilhaber werden darüber in Kenntnis gesetzt, dass der Verwaltungsrat von BL und der Verwaltungsrat von FFG (nachfolgend gemeinsam die „Verwaltungsräte“ genannt) beschließen, die Verschmelzung des Teilfonds BL GLOBAL IMPACT von BL (der „übertragende Teilfonds“) mit dem Teilfonds FFG – GLOBAL IMPACT EQUITIES (der „übernehmende Teilfonds“) von FFG vorzunehmen, die zum 25. März 2024 wirksam werden soll oder zu einem anderen Datum, das von den Verwaltungsräten nach der Unterzeichnung der geplanten Verschmelzung festgelegt wird (Datum der Wirksamkeit).

<b>Übertragender Teilfonds</b>		<b>Übernehmender Teilfonds</b>
BL GLOBAL IMPACT		FFG - GLOBAL IMPACT EQUITIES
Klasse A: LU0439764860	→	Klasse R Dis: LU2612532593
Klasse B: LU0093570173	→	Klasse R Acc: LU2612532759
Klasse AR: LU0495656315	→	Klasse R Dis: LU2612532593
Klasse BR: LU0495656661	→	Klasse R Acc: LU2612532759
Klasse BI: LU0495657552	→	Klasse I Acc: LU2612532833
Klasse AM: LU1484140840	→	Klasse C Dis: LU2612532676
Klasse BM: LU1484140923	→	Klasse C Acc: LU2612533054

**A. Art der Verschmelzung und betroffene Teilfonds**

Der übertragende Teilfonds wird mit dem übernehmenden Teilfonds nach den Vorschriften von Artikel 1 (20) a) des Gesetzes vom 17. Dezember 2010 über Organismen für gemeinsame Anlagen in Wertpapieren verschmolzen (die „Verschmelzung“). Die Verschmelzung erfolgt durch Übertragung der gesamten Vermögenswerte und Verbindlichkeiten des übertragenden Teilfonds auf den übernehmenden Teilfonds mittels Übertragung von Anteilen des übernehmenden Teilfonds auf die Anteilhaber des übertragenden Teilfonds.

Nach vollzogener Verschmelzung besteht der übertragende Teilfonds nicht mehr und wird geschlossen.

**B. Hintergrund und Begründung der Verschmelzung**

Insoweit der übertragende Teilfonds und der übernehmende Teilfonds hinsichtlich des Anlageziels, der Anlagepolitik und des Anlagehorizonts ähnliche Eigenschaften aufweisen, wurde beschlossen, den übertragenden Teilfonds mit dem übernehmenden Teilfonds zu verschmelzen.

Funds For Good S.A., eine Aktiengesellschaft mit einem philanthropischen Ziel, deren Ansatz vom Forum Ethibel zertifiziert wurde, führt gegenwärtig ihre philanthropischen Tätigkeiten über FFG aus. FFG wurde auf Initiative von Funds For Good S.A. gegründet, um dieses philanthropische Ziel umzusetzen. Mit der Verschmelzung des übertragenden Teilfonds mit FFG steigern die Anteilhaber die philanthropische Wirkung ihrer im übertragenden Fonds getätigte Anlage.

**C. Auswirkung der geplanten Verschmelzung für die Anteilhaber des Teilfonds BL GLOBAL IMPACT**

Die Verschmelzung führt dazu, dass diejenigen Anteilhaber des übertragenden Teilfonds, die keinen Rückkauf ihrer Anteile verlangt haben, ab dem Datum der Wirksamkeit Anteilhaber des übernehmenden Teilfonds sind.

Der übernehmende Teilfonds unterscheidet sich in den folgenden Eigenschaften vom übertragenden Teilfonds:

<b>ÜBERTRAGENDER TEILFONDS BL GLOBAL IMPACT</b>	<b>ÜBERNEHMENDER TEILFONDS FFG – GLOBAL IMPACT EQUITIES</b>
<b>ANLAGEPOLITIK</b>	
<p><b>Ziel des Teilfonds:</b></p> <p>Erzielung eines langfristigen Kapitalgewinns durch die Verfolgung eines nachhaltigen Anlageziels.</p> <p>Der Teilfonds wird aktiv verwaltet, ohne sich auf einen Referenzindex zu beziehen.</p>	<p><b>Ziel des Teilfonds:</b> Ziel des Teilfonds FFG – Global Impact Equities ist die Erzielung eines langfristigen Kapitalgewinns durch die Verfolgung eines nachhaltigen Anlageziels.</p> <p>Der Teilfonds wird aktiv verwaltet, ohne sich auf einen Referenzindex zu beziehen.</p> <p>Neben seinem finanziellen Ziel hat der Teilfonds eine konkrete soziale Wirkung, und zwar über den Vertriebskoordinator der SICAV, dessen Ansatz vom Forum Ethibel zertifiziert ist. Nach Abzug seiner Betriebskosten überweist der Vertriebskoordinator den jeweils höheren Betrag von 50 % seiner Nettogewinne oder von 10 % seines Umsatzes dem Sozialprojekt, das er selbst geschaffen hat und das er fördert, „Funds For Good Impact“. „Funds For Good Impact“ widmet all seine Finanzmittel der Bekämpfung der Armut und der Schaffung von Arbeitsplätzen, indem es Personen, die sich in einer schwierigen Lage befinden und ein Geschäftsprojekt haben, unverzinsliche Darlehen gewährt und ihnen so ermöglicht, ihre Tätigkeit aufzunehmen. Weitere Informationen sind unter <a href="http://www.fundsforgood.eu">www.fundsforgood.eu</a> verfügbar.</p>
<p><b>Anlagepolitik:</b></p> <p>Der Teilfonds ist in Höhe von mindestens 75 % seines Nettovermögens in Aktien ohne geographische (einschließlich Schwellenländern), sektorale und monetäre Beschränkungen investiert.</p> <p>Der Teilfonds kann direkt in chinesische A-Aktien investieren, die an den Märkten der Volksrepublik China über China Connect notiert sind. Um sein Ziel zu erreichen und seine liquiden Mittel anzulegen, kann der Teilfonds vorbehaltlich der Vorschriften von Kapitel 5 und 6 des Prospekts bis zu maximal 10 % seines Nettovermögens in OGAW und andere OGA investieren. Um sein Ziel zu erreichen, kann der Teilfonds bis zu maximal 10 % seines Nettovermögens in OGAW und andere</p>	<p><b>Anlagepolitik:</b></p> <p>Der Teilfonds ist in Höhe von mindestens 75 % seines Nettovermögens in Aktien ohne geographische (einschließlich Schwellenländern), sektorale und monetäre Beschränkungen investiert.</p> <p>Der Teilfonds kann direkt in chinesische A-Aktien investieren, die an den Märkten der Volksrepublik China über China Connect notiert sind. Um sein Ziel zu erreichen und seine liquiden Mittel anzulegen, kann der Teilfonds vorbehaltlich des Verschriftens von Kapitel 4 und 5 des Prospekts bis zu maximal 10 % seines Nettovermögens in OGAW und andere OGA investieren. Um sein Ziel zu erreichen, kann der Teilfonds bis zu</p>

<p>OGA mit einer sozial verantwortlichen Ausrichtung investieren sowie in OGAW und andere OGA, um seine liquiden Mittel anzulegen.</p> <p>Um seine liquiden Mittel anzulegen, kann der Teilfonds unter Vorbehalt der Vorschriften von Kapitel 5 und 6 dieses Prospekts</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- in Geldmarktinstrumente investieren</li> <li>- in Geldmarkt-OGA oder in OGA investieren, die in Forderungstitel investiert sind, die aufgrund der diesbezüglichen Finanzinstrumente eine End- oder Restlaufzeit von maximal 12 Monaten haben, bzw. in Forderungstitel, deren Zinssatz aufgrund der damit verbundenen Instrumente mindestens einmal jährlich angepasst wird.</li> </ul> <p>Der Teilfonds kann zudem in Termineinlagen investieren und daneben bis zu 20 % seines Nettovermögens in Sichteinlagen halten.</p> <p>Unter außerordentlichen Umständen (wie zum Beispiel die Ereignisse des 11. September 2001 oder der Konkurs von Lehman Brothers am 15. September 2008), die erheblichen negative Auswirkungen auf die Finanzmärkte haben können, in denen der Teilfonds angelegt hat oder anlegen will, kann der Teilfonds vorübergehend über 20 % seines Nettovermögens in Sichteinlagen halten, wenn er dies im Interesse der Anleger für gerechtfertigt hält.</p> <p>Der Teilfonds kann außerdem Derivate (wie Futures auf Aktienindizes, Devisentermingeschäfte, an geregelten Märkten gehandelte Optionen) zur Absicherung oder Optimierung des Portfoliorisikos einsetzen.</p>	<p>maximal 10 % seines Nettovermögens in OGAW und andere OGA mit einer sozial verantwortlichen Ausrichtung investieren sowie in OGAW und andere OGA, um seine liquiden Mittel anzulegen.</p> <p>Um seine liquiden Mittel anzulegen, kann der Teilfonds unter Vorbehalt der Vorschriften von Kapitel 4 und 5 des Prospekts</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- in Geldmarktinstrumente investieren;</li> <li>- in Geldmarkt-OGA oder in OGA investieren, die in Forderungstitel investiert sind, die aufgrund der diesbezüglichen Finanzinstrumente eine End- oder Restlaufzeit von maximal 12 Monaten haben, bzw. in Forderungstitel, deren Zinssatz aufgrund der damit verbundenen Instrumente mindestens einmal jährlich angepasst wird.</li> </ul> <p>Der Teilfonds kann zudem in Termineinlagen investieren und daneben bis zu 20 % seines Nettovermögens in Sichteinlagen halten.</p> <p>Unter außerordentlichen Umständen (wie zum Beispiel die Ereignisse des 11. September 2001 oder der Konkurs von Lehman Brothers am 15. September 2008), die erheblichen negative Auswirkungen auf die Finanzmärkte haben können, in denen der Teilfonds angelegt hat oder anlegen will, kann der Teilfonds vorübergehend über 20 % seines Nettovermögens in Sichteinlagen halten, wenn er dies im Interesse der Anleger für gerechtfertigt hält.</p> <p>Der Teilfonds kann außerdem Derivate (wie Futures auf Aktienindizes, Devisentermingeschäfte, an geregelten Märkten gehandelte Optionen) zur Absicherung oder Optimierung des Portfoliorisikos einsetzen.</p>
<p><b>Anlagehorizont:</b> Langfristig</p>	<p><b>Anlagehorizont:</b> Langfristig</p>
<p><b>SRRI: 4</b></p>	<p>„Identisch mit dem übertragenden Teilfonds“</p>
<p><b>ANLAGEVERWALER UND/ODER -BERATER</b></p>	
<p><b>Anlageverwalter:</b> BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS, Luxemburg, die der Aufsicht der COMMISSION DE</p>	<p><b>Anlageverwalter:</b> BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS, Luxemburg, die der Aufsicht der COMMISSION DE</p>

SURVEILLANCE DU SECTEUR FINANCIER (CSSF), Luxemburg unterliegt	SURVEILLANCE DU SECTEUR FINANCIER (CSSF), Luxemburg unterliegt
<b>GEBÜHREN UND KOSTEN ZU LASTEN DES TEILFONDS</b>	
<p><b>Verwaltungsgebühr</b></p> <p>Die Verwaltungsgebühr ist je nach der betreffenden Anteilsklasse unterschiedlich.</p> <p>Anteilsklassen A und B:</p> <p>Maximal 1,25% p.a., auf Grundlage des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Anteilsklassen AM und BM:</p> <p>Maximal 0,85% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Anteilsklassen AR und BR:</p> <p>Maximal 1,50% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Anteilsklasse BI:</p> <p>Maximal 0,60% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Im Übrigen kann die Verwaltungsgesellschaft dem Teilfonds Gebühren für die von der Verwaltungsgesellschaft im Rahmen der Verwaltung der Teilfonds verwendeten Finanzanalysen belasten.</p> <p><b>Gebühren der Treuhänderin (ohne Transaktions- und Bearbeitungskosten):</b></p> <p>Verwahrgebühren von maximal 0,04 % p.a. auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds.</p> <p>Depotgebühren von maximal 0,02 % p.a. auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds, jedoch mindestens EUR 1.250 monatlich je Teilfonds.</p> <p>Gebühren für die Überwachung der Cashflows von maximal EUR 800 monatlich je Teilfonds. Die Bearbeitungs- und Transaktionsgebühren werden separat berechnet.</p> <p>Die oben aufgeführten Gebühren verstehen sich ohne MwSt.</p>	<p><b>Verwaltungs- und Vertriebsgebühr:</b></p> <p>Die Verwaltungs- und Vertriebsgebühr wird von der SICAV an den Verwalter bzw. den Vertriebskoordinator gezahlt.</p> <p>Die Verwaltungs- und Vertriebsgebühr ist je nach der betreffenden Anteilsklasse unterschiedlich.</p> <p>Anteilsklassen R Acc und R Dis:</p> <p>Maximal 1,5% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Anteilsklassen C Acc und C Dis:</p> <p>Maximal 0,95% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Anteilsklasse Klasse I Acc:</p> <p>Maximal 0,65% p.a., auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens der betreffenden Anteilsklasse.</p> <p>Im Übrigen kann die Verwaltungsgesellschaft dem Teilfonds Gebühren für die von der Verwaltungsgesellschaft im Rahmen der Verwaltung der Teilfonds verwendeten Finanzanalysen belasten.</p> <p><b>Gebühren der Treuhänderin (ohne Transaktions- und Bearbeitungskosten):</b></p> <p>Verwahrgebühren von maximal 0,04 % p.a. auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds.</p> <p>Depotgebühren von maximal 0,03 % p.a., monatlich zahlbar, auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds, jedoch mindestens EUR 1.000 monatlich je Teilfonds.</p> <p>Gebühren für die Überwachung der Cashflows von maximal EUR 800 monatlich für den Teilfonds.</p> <p><b>Gebühren der Verwaltungsgesellschaft:</b></p> <p>Maximal 0,05 % p.a. auf der Basis des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds, wobei das Minimum nicht mehr als EUR 10.000 monatlich je Teilfonds beträgt.</p> <p><b>Gebühren der Zentralverwaltung:</b></p>

<b>Sonstige Gebühren der Verwaltungsgesellschaft Zentralverwaltungsgebühren:</b>  Maximal 0,25 % p.a. des durchschnittlichen Nettovermögens des Teilfonds, mindestens jedoch 35.000 EUR p.a.	<b>der und</b>  Festkosten von EUR 24.300 je Teilfonds jährlich, sowie maximal 0,021 % auf der Basis des Nettovermögens des Teilfonds.
<b>PERFORMANCEGEBÜHR</b>	
<b>Keine</b>	<b>Keine</b>

Einen Gesamtüberblick über sämtliche Eigenschaften des jeweiligen übernehmenden Teilfonds erhalten die Anteilinhaber des übertragenden Teilfonds im aktualisierten Prospekt des Fonds sowie im Basisinformationsblatt für Anleger des übernehmenden Teilfonds, das auf Anfrage kostenlos am Gesellschaftssitz von FFG erhältlich und auf der Website <https://www.fundsforgood.eu> verfügbar ist. Die Anteilinhaber des übertragenden Teilfonds werden gebeten, im Hinblick auf die möglichen Auswirkungen der Verschmelzung auf ihre persönliche steuerliche Lage ihren professionellen Berater hinzuzuziehen.

**D. Zur Bewertung der Vermögenswerte und Verbindlichkeiten zum Berechnungstag der Umtauschverhältnisse herangezogene Kriterien**

Zur Berechnung des Umtauschverhältnisses werden die Vermögenswerte und Verbindlichkeiten des übertragenden und des übernehmenden Teilfonds nach den geltenden Bestimmungen des Prospekts und der Satzung bewertet.

BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS übernimmt die für die Vorbereitung und Umsetzung der Verschmelzung anfallenden Rechts-, Beratungs- und Verwaltungskosten.

Der Abschlussprüfer, Deloitte Audit, wurde von den Verwaltungsräten mit der Prüfung der zur Bewertung der Vermögenswerte und Verbindlichkeiten zum Berechnungstag der Umtauschverhältnisse herangezogene Kriterien, der Berechnungsmethode des Umtauschverhältnisses und des so für die Verschmelzung ermittelten Umtauschverhältnisses beauftragt.

Eine Kopie der Berichte des Prüfers wird am Gesellschaftssitz von FFG aufbewahrt ist auf Anfrage der Anteilinhaber des übertragenden und des übernehmenden Teilfonds kostenlos erhältlich.

**E. Berechnungsmethoden der Umtauschverhältnisse**

Das Umtauschverhältnis der Anteile des übertragenden Teilfonds in Anteile des übernehmenden Teilfonds wird auf Basis der Nettoinventarwerte der Anteilsklassen des übertragenden Teilfonds vom 25. März 2024 und somit des Anfangspreises der Anteilsklassen des übernehmenden Teilfonds, d. h. ihrem Nettoinventarwert bei ihrer Auflegung, ermittelt.

Für die Verschmelzung des übertragenden Teilfonds mit dem übernehmenden Teilfonds erfolgt der Umtausch der Anteile:

- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „A“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „R Dis“ des übernehmenden Teilfonds;
- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „B“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „R Acc“ des übernehmenden Teilfonds;

- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „AR“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „R Dis“ des übernehmenden Teilfonds;
- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „BR“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „R Acc“ des übernehmenden Teilfonds;
- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „BI“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „I Acc“ des übernehmenden Teilfonds;
- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „AM“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „C Dis“ des übernehmenden Teilfonds;
- auf Basis des Nettoinventarwerts der Anteilsklasse „BM“ des übertragenden Teilfonds und des Anfangspreises oder des Nettoinventarwerts bei Auflegung der Anteilsklasse „C Acc“ des übernehmenden Teilfonds.

Die Umtauschverhältnisse werden mit fünf Dezimalstellen bestimmt.

Da die Referenzwährung des übertragenden Teilfonds dieselbe ist wie die des übernehmenden Teilfonds (EUR), ist kein Wechselkurs auf die Referenzwährung des übertragenden Teilfonds und des übernehmenden Teilfonds anwendbar. Ebenso werden der Nettoinventarwert der Anteilsklassen des übertragenden Teilfonds und der Anfangspreis der betreffenden Anteilsklasse des übernehmenden Teilfonds (oder deren Anfangspreis) in derselben Referenzwährung ermittelt. Somit ist kein Wechselkurs anwendbar.

Der Nettoinventarwert des übertragenden Teilfonds wird an jedem vollständigen Bankgeschäftstag in Luxemburg anhand der letzten verfügbaren Schlusskurse ermittelt. Die Nettovermögenswerte des übertragenden Teilfonds werden nach der Bewertungsmethode gemäß dem neusten Prospekt und der Satzung bewertet, wie diese von der Commission de Surveillance du Secteur Financier (die „CSSF“) am 30. November 2023 (übertragender Teilfonds) bzw. am 8. Juni 2023 (übernehmender Teilfonds) geprüft wurden.

Der letzte Nettoinventarwert des übertragenden Teilfonds ist der vom 25. März 2024.

## **F. Regeln für die Übertragung von Vermögenswerten und den Umtausch von Anteilen**

Zum Datum der Wirksamkeit werden die Vermögenswerte und Verbindlichkeiten des übertragenden Teilfonds von Rechts wegen auf den übernehmenden Teilfonds übertragen. Vor der Verschmelzung hält der übertragende Teilfonds nur Vermögenswerte, die mit der Anlagepolitik des übernehmenden Teilfonds vereinbar sind. Zum Datum dieses Schreibens wird nicht erwartet, dass eine Anpassung des Portfolios notwendig ist. Die verbuchten Forderungen des übertragenden Teilfonds werden auf den übernehmenden Teilfonds übertragen. Die verbuchten Forderungen des übernehmenden Teilfonds bleiben unverändert.

Den Anteilinhabern des übertragenden Teilfonds werden neu ausgegebene Anteile des übernehmenden Teilfonds im Wert der von ihnen gehaltenen Anteile des übertragenden Teilfonds zugeteilt. Dieser Wert wird auf Basis des Nettoinventarwerts je Anteil vom 25. März 2024 bestimmt. Gleichzeitig werden die vom übertragenden Teilfonds ausgegebenen Anteilsklassen aufgehoben. Nach vollzogener Verschmelzung besteht der übertragende Teilfonds nicht mehr. Eine Zeichnungsgebühr im übernehmenden Teilfonds entfällt aufgrund der Verschmelzung.

## **G. Sonstige Informationen**

Ab dem Tag der Bekanntgabe dieser Mitteilung werden von neuen Anlegern keine Zeichnungs- oder Umtauschanträge für den übertragenden Teilfonds mehr angenommen.

Ab dem 18. März 2024 werden keinerlei Zeichnungs- oder Umtauschanträge für den übertragenden Teilfonds mehr angenommen.

Die Anteilhaber des übertragenden Teilfonds, die an dieser Verschmelzung nicht teilnehmen wollen, können ohne Anwendung eines Ausstiegsrechts vom 15. Februar 2024 bis zum 18. März 2024 vormittags in Luxemburg die Rücknahme ihrer Anteile verlangen. Ab dem 18. März 2024 mittags werden keine Rücknahme- oder Umtauschanträge mehr angenommen. Zum Datum der Wirksamkeit erhalten die Anteilhaberinnen und Anteilhaber, die keine Rücknahme oder keinen Umtausch ihrer Anteile beantragt haben, die entsprechenden Anteile des übernehmenden Teilfonds und können ihre Anlegerrechte als Anteilhaberinnen oder Anteilhaber des übernehmenden Teilfonds ausüben.

Exemplare des Prospekts und der Basisinformationsblätter des übertragenden und des übernehmenden Teilfonds sowie sonstige Informationen über die Verschmelzung sind kostenlos auf Anfrage am Gesellschaftssitz des übernehmenden Fonds erhältlich.

**BL**

**FFG**

Luxemburg, den 15. Februar 2024

**NOTICE TO SHAREHOLDERS**

Shareholders are informed that the Board of Directors of BL and the Board of Directors of FFG (hereinafter jointly the "Boards of Directors") have decided to merge the BL GLOBAL IMPACT sub-fund of BL (the "Merged Sub-Fund") into the FFG - GLOBAL IMPACT EQUITIES sub-fund (the "Acquiring Sub-Fund") of FFG with an effective date of 25 March 2024, or such other date as may be determined by the Boards of Directors subsequent to the signing of the joint merger agreement (the "Effective Date").

Merged Sub-Fund		Acquiring Sub-Fund
BL GLOBAL IMPACT		FFG - GLOBAL IMPACT EQUITIES
Class A: LU0439764860	→	Class R Dis: LU2612532593
Class B: LU0093570173	→	Class R Acc: LU2612532759
Class AR: LU0495656315	→	Class R Dis: LU2612532593
Class BR: LU0495656661	→	Class R Acc: LU2612532759
Class BI: LU0495657552	→	Class I Acc: LU2612532833
Class AM: LU1484140840	→	Class C Dis: LU2612532676
BM class: LU1484140923	→	Class C Acc: LU2612533054

**A. Type of merger and Sub-Fund concerned**

The Merged Sub-Fund will be merged with the Acquiring Sub-Fund (the "Merger") in accordance with the provisions of article 1 (20) a) of the law of 17 December 2010 concerning undertakings for collective investment. The Merger will involve the transfer of all the assets and liabilities of the Merged Sub-Fund to the Acquiring Sub-Fund, in exchange for the allocation of shares in the Acquiring Sub-Fund to the shareholders of the Merged Sub-Fund.

Following the Merger, the Merged Sub-Fund will cease to exist and will be closed.

**B. Background to and motivation for the Merger**

As the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund have similar characteristics in terms of investment objective, investment policy and investment horizon, the decision has been taken to merge the Merged Sub-Fund into the Acquiring Sub-Fund.

Funds For Good S.A., a public limited company with philanthropic objectives whose approach is certified by Forum Ethibel, is currently carrying out its philanthropic activities through FFG. FFG was set up at the initiative of Funds for Good S.A. to provide a vehicle for achieving its philanthropic objectives. By merging the Merged Sub-Fund into FFG, shareholders will increase the philanthropic impact of their investment through the Merged Sub-Fund.



**C. Expected Impact of the Proposed Merger on the Shareholders of the BL GLOBAL IMPACT Sub-Fund**

The Merger will have the effect that, from the Effective Date, shareholders of the Merged Sub-Fund who have not requested the redemption of their shares will become shareholders of the Acquiring Sub-Fund.

The Acquiring Sub-Fund differs from the Merged Sub-Fund in the following respects:

<b>MERGED SUB-FUND BL GLOBAL IMPACT</b>	<b>ACQUIRING SUB-FUND FFG – GLOBAL IMPACT EQUITIES</b>
<b>INVESTMENT POLICY</b>	
<p><b>Sub-Fund Objective:</b></p> <p>Seeking long-term capital appreciation through the pursuit of a sustainable investment objective.</p> <p>The sub-fund is actively managed without reference to an index.</p>	<p><b>Sub-Fund Objective:</b> The FFG - Global Impact Equities Sub-Fund will seek long-term capital appreciation through the pursuit of a sustainable investment objective.</p> <p>The Sub-Fund is actively managed without reference to an index.</p> <p>In addition to its financial objectives, the Sub-Fund generates a concrete social impact through the SICAV's Distribution Coordinator, whose approach is certified by Forum Ethibel. After deducting its operating costs, the Distribution Coordinator donates the largest amount of either 50% of its net profits or 10% of its turnover to the social project it has set up and runs, "Funds For Good Impact". "Funds For Good Impact" devotes all its financial resources to the fight against poverty and in favour of job creation, by granting interest-free loans and support to disadvantaged people with business projects, enabling them to start up their own businesses. Further information is available at <a href="http://www.fundsforgood.eu">www.fundsforgood.eu</a></p>
<p><b>Investment policy:</b></p> <p>The sub-fund invests a minimum of 75% of its net assets in equities, with no geographical (including emerging countries), sectoral or currency restrictions.</p> <p>The sub-fund may invest directly in Chinese A shares listed on the markets of the People's Republic of China through China Connect. In order to achieve its objective and invest its liquid assets, subject to compliance with the provisions of chapters 5. and 6. of the prospectus, the sub-fund may invest up to a maximum of 10% of its net assets in UCITS and other UCIs. The sub-fund may invest up to a maximum of 10% of its net assets in UCITS and other UCIs with a socially responsible vocation in order to achieve its objective, as well as in UCITS and other UCIs to invest its liquid assets.</p> <p>The sub-fund may also, for the purpose of investing its liquid assets, and subject to the provisions of chapters 5. And 6. of this prospectus,</p>	<p><b>Investment policy:</b></p> <p>The sub-fund invests a minimum of 75% of its net assets in equities, with no geographical (including emerging countries), sectoral or currency restrictions.</p> <p>The Sub-Fund may invest directly in Chinese A Shares listed on the markets of the People's Republic of China through China Connect. In order to achieve its objective and invest its liquid assets, subject to compliance with the provisions of sections 4. and 5. of the Prospectus, the Sub-Fund may invest up to a maximum of 10% of its net assets in UCITS and other UCIs. The Sub-Fund may invest up to a maximum of 10% of its net assets in UCITS and other UCIs with a socially responsible vocation in order to achieve its objective, as well as in UCITS and other UCIs to invest its liquid assets.</p>

<ul style="list-style-type: none"> <li>- invest in money market instruments</li> <li>- invest in money-market UCIs or UCIs invested in debt securities with a final or residual maturity not exceeding 12 months, taking into account the related financial instruments or debt securities for which the underlying instruments mean that the rate is adjusted at least once a year.</li> </ul> <p>The sub-fund may also invest in term deposits and may hold sight deposits up to 20% of net assets on an ancillary basis.</p> <p>In exceptional circumstances (such as the events of 11 September 2001 or the collapse of Lehman Brothers on 15 September 2008), which are likely to have a significant negative impact on the financial markets in which the sub-fund is invested or aims to invest, the sub-fund may temporarily hold more than 20% of its net assets in sight deposits, if this is deemed justified in the interests of investors.</p> <p>The sub-fund may also use derivatives (such as equity index futures, currency forwards and options traded on regulated markets) to hedge or optimize portfolio exposure.</p>	<p>Subject to the provisions of chapters 4. and 5. of this Prospectus, the Sub-Fund may also invest its liquid assets,</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- invest in money market instruments;</li> <li>- invest in money-market UCIs or UCIs invested in debt securities with a final or residual maturity not exceeding 12 months, taking into account the related financial instruments or debt securities for which the underlying instruments mean that the rate is adjusted at least once a year.</li> </ul> <p>The Sub-Fund may also invest in term deposits and may hold sight deposits up to 20% of net assets on an ancillary basis.</p> <p>In exceptional circumstances (such as the events of 11 September 2001 or the collapse of Lehman Brothers on 15 September 2008), which are likely to have a significant negative impact on the financial markets in which the Sub-Fund is invested or aims to invest, the Sub-Fund may temporarily hold more than 20% of its net assets in sight deposits, if this is deemed justified in the interests of investors.</p> <p>The Sub-Fund may also use derivatives (such as equity index futures, currency forwards and options traded on regulated markets) to hedge or optimize portfolio exposure.</p>
<b>Investment horizon:</b> Long term	<b>Investment horizon:</b> Long term
<b>SRRI: 4</b>	"Identical to the Merged Sub-Fund"
<b>INVESTMENT MANAGER AND/OR ADVISOR</b>	
<b>Manager :</b> BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS, Luxembourg subject to supervision by COMMISSION DE SURVEILLANCE DU SECTEUR FINANCIER (CSSF), Luxembourg	<b>Manager :</b> BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS, Luxembourg subject to supervision by COMMISSION DE SURVEILLANCE DU SECTEUR FINANCIER (CSSF), Luxembourg
<b>FEES AND EXPENSES PAYABLE BY THE SUB-FUND</b>	
<b>Management Fee</b> The management fee varies according to the share class to which it applies.  Class A and B shares:	<b>Management and Distribution Fee:</b> The Management Fee and Distribution Fee are paid to the Manager and Distribution Coordinator respectively by the SICAV.  The Management and Distribution Fee varies according to the share class to which it applies.

<p>Max 1.25% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.          Class AM and BM shares:</p> <p>Max. 0.85% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>Class AR and BR shares:</p> <p>Max. 1.50% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>Class BI shares:</p> <p>Max. 0.60% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>In addition, the Management Company may charge the sub-funds for financial research used by the Management Company in managing the sub-funds.</p> <p><b>Custodian fees (excluding transaction fees and correspondent fees):</b></p> <p>Custodian fee of maximum 0.04% p.a. based on the sub-fund's average net assets.          Custodian fee of maximum 0.02% p.a. based on the average net assets of the sub-fund, with a minimum of EUR 1,250 per month per sub-fund.          Liquid assets monitoring fee of maximum EUR 800 per month for the sub-fund.          Correspondent and transaction fees are billed separately.          The above fees do not include VAT.</p> <p><b>Other Management Company fees and central administration fee:</b></p> <p>Max. Max. 0.25% p.a. of the sub-fund's average net assets, with a minimum not exceeding EUR 35,000 p.a.</p>	<p>Class R Acc and R Dis shares:</p> <p>Max 1.5% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>Class C Acc and C Dis shares:</p> <p>Max. 0.95% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>Class I Acc shares:</p> <p>Max. 0.65% p.a. based on the average net assets of the share class concerned.</p> <p>In addition, the Management Company may charge the Sub-Funds for financial research used by the Management Company in managing the Sub-Funds.</p> <p><b>Custodian fees (excluding transaction fees and correspondent fees):</b></p> <p>Custodian fee of maximum 0.04% p.a. based on the average net assets of the Sub-Fund.          Custodian fee of maximum 0.03% p.a. payable monthly and based on the average net assets of the Sub-Fund with a minimum of €1,000 per month per Sub-Fund.          Liquid assets monitoring fee of up to €800 per month for the Sub-Fund.</p> <p><b>Management Company fee:</b></p> <p>Maximum 0.05% p.a. based on the average net assets of the Sub-Fund with a minimum not exceeding €10,000 per Sub-Fund.</p> <p><b>Central Administration Fee:</b></p> <p>Fixed fee of EUR 24,300 per Sub-Fund per year plus a maximum of 0.021% based on the Sub-Fund's average net assets.</p>
<b>PERFORMANCE FEE</b>	
<b>N/A</b>	<b>N/A</b>

To provide shareholders of the Merged Sub-Fund with an overview of all the characteristics of the corresponding Acquiring Sub-Fund, they are invited to read the updated Fund prospectus and the Acquiring Sub-Fund's Key Investor Information Document, which is available free of charge on request from FFG's head office and on the website <https://www.fundsgood.eu>. Shareholders of the Merged Sub-Fund are also invited to consult their professional advisors regarding the potential consequences of the Merger on their specific tax regime.

**D. Criteria adopted for valuing assets and liabilities at the exchange ratio calculation dates**

For the purposes of calculating the exchange ratio, the assets and liabilities of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund will be valued in accordance with the provisions of the current prospectus and Articles of Association.

BLI - BANQUE DE LUXEMBOURG INVESTMENTS will bear the specific legal, advisory and administrative costs associated with the preparation and implementation of the Merger.

The statutory auditor, Deloitte Audit, was mandated by the Boards of Directors to validate the criteria adopted for the valuation of the assets and liabilities of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund corresponding to the date of calculation of the exchange ratio, the method of calculation of the exchange ratio and the exchange ratio thus determined for the Merger.

A copy of the auditor's reports will be kept at FFG's registered office and will be available on request and free of charge to the shareholders of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund.

**E. Methods for calculating exchange ratios**

The exchange ratio of shares of the Merged Sub-Fund for shares of the Acquiring Sub-Fund will be determined on the basis of the net asset values of the share classes of the Merged Sub-Fund on 25 March 2024 and either the initial price of the share classes of the Acquiring Sub-Fund or their net asset value if launched.

For the Merger of the Merged Sub-Fund into the Acquiring Sub-Fund, the exchange of shares will take place:

-on the basis of the net asset value of the "A" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "R Dis" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "B" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "R Acc" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "AR" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "R Dis" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "BR" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "R Acc" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "BI" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "I Acc" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "AM" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "C Dis" share class of the Acquiring Sub-Fund;

-on the basis of the net asset value of the "BM" share class of the Merged Sub-Fund and the initial price or net asset value, if launched, of the "C Acc" share class of the Acquiring Sub-Fund.

Exchange ratios will be determined to five decimal places.

As the reference currency of the Merged Sub-Fund is the same as that of the Acquiring Sub-Fund (EUR), no exchange rate between the respective reference currencies of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund shall be applied. Similarly, the net asset values of the share classes of the Merged Sub-Fund and the respective share classes of the Acquiring Sub-Fund (or the initial price of the latter) are determined in the same reference currency. Thus, no exchange rate will be applied.

The net asset value of the Merged Sub-Fund is determined and calculated on each full bank business day in Luxembourg, using the latest available closing prices. The net assets of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund are valued in accordance with the valuation method used in the latest prospectus and Articles of Association, as approved by the Commission de Surveillance du Secteur

Financier (the "CSSF") on 30 November 2023 (Merged Sub-Fund) and 8 June 2023 (Acquiring Sub-Fund).

The last net asset value of the Merged Sub-Fund will be that dated 25 March 2024.

**F. Rules applicable to asset transfers and share exchanges**

On the Effective Date, the assets and liabilities of the Merged Sub-Fund, as they exist on the Effective Date, will be automatically transferred to the Acquiring Sub-Fund. Prior to the Merger, the Merged Sub-Fund will only hold assets that are eligible for the Acquiring Sub-Fund according to its investment policy. At the date of this letter, it is not anticipated that any portfolio adjustments will be necessary. Income receivable recorded for the Merged Sub-Fund will be allocated to the Acquiring Sub-Fund. Income receivable from the Acquiring Sub-Fund will remain unchanged.

Shareholders of the Merged Sub-Fund will be allocated newly issued shares of the Acquiring Sub-Fund for a value equivalent to the value of the shares held by these shareholders in the Merged Sub-Fund, which is determined on the basis of the net asset value per share dated 25 March 2024.

At the same time, the share classes issued by the Merged Sub-Fund will be cancelled.

Following the Merger, the Merged Sub-Fund will cease to exist.

No subscription fees will be charged in the Acquiring Sub-Fund as a result of the Merger.

**G. Other information**

From the date of publication of this notice, subscription or conversion orders to the Merged Sub-Fund will no longer be accepted from new investors.

From 18 March 2024, subscription or conversion orders to the Merged Sub-Fund will no longer be accepted for any investor.

Shareholders of the Merged Sub-Fund who do not wish to participate in the Merger may request the redemption of their shares without application of a redemption fee from 15 February 2024 to 18 March 2024 before noon in Luxembourg. Conversion redemption requests will no longer be accepted from noon on 18 March 2024. On the Effective Date, shareholders of the Merged Sub-Fund who have not requested the redemption or conversion of their shares will receive the corresponding shares of the Acquiring Sub-Fund and will be able to exercise their shareholder rights as shareholders of the Acquiring Sub-Fund.

Copies of the prospectus and key information documents of the Merged Sub-Fund and the Acquiring Sub-Fund, as well as any other information relating to the merger, may be obtained free of charge on request from the head office of the Acquiring Sub-Fund.

**BL**

**FFG**

Luxembourg, 15 February 2024